

**DEWAET (Charles-Alfons-Louis), Préparateur au Musée du Congo belge (Saint-Josse-ten-Noode, 28.5.1875 - Tervuren, 27.6.1948). Fils de Alfons et de Dewit, Julienne.**

Le 28 mai 1896, il s'engage à l'armée et y reste jusqu'au 6 septembre 1900. Désirant partir pour la Colonie, il s'engage à l'Etat indépendant du Congo et y est admis en qualité de sous-officier de la Force Publique.

Son départ a lieu le 15 novembre 1900. Il y accomplit deux termes à l'entière satisfaction de ses supérieurs.

Il commande l'escorte du major Powell Cotton au cours d'une mission qu'il accomplit dans la Ruzizi (Kivu).

En juin 1908 il rentre en Belgique.

Il offre ensuite ses services au Musée du Congo belge de Tervuren qui l'engage à la date du 1<sup>er</sup> février 1910 en qualité de surveillant en chef. Le 1<sup>er</sup> août 1910 il monte en grade et devient gardien de collections à la section ethnographique du Musée. Trois ans après il est envoyé à la Colonie pour le compte du Musée, pour accompagner la mission du docteur Bequaert (botaniste). Il y fait un séjour d'un an, du 15 mai 1913 au 15 juin 1914.

Le 30 juin 1922, ses bons services lui valent d'être nommé préparateur à la même section ethnographique.

Ayant atteint la limite d'âge à la date du 28 mai 1940, il reçoit démission honorable de ses fonctions, il compte à ce moment plus de 30 ans de services militaires et administratifs.

La mort l'emporte le 27 juin 1948 à Tervuren à l'âge de 73 ans.

Ch. Dewaet fut porteur des distinctions honorifiques suivantes : Palmes d'Or de l'Ordre de la Couronne ; chevalier de l'Ordre de Léopold II ; Croix civique de 2<sup>e</sup> classe ; médaille d'Or de l'Ordre royal du Lion ; médaille commémorative du Congo, étoile de service avec 2 raies, médaille commémorative des conférenciers.

9 juillet 1959.

M. Van den Abeele.